
 

『ちょっと“笑える” 

外部資金獲得のコツ』 
講師：山手 美和 先生 

 

「どうしてそんなに？」学部 No1

の外部資金獲得数を誇る山手先生が，

学振や財団が助成金を交付したくなる

研究テーマの着想と申請書の書き方を

ちょっと“クスッ“と笑える内容でレ

クチャーします． 

『私はこうして採択に！ 
申請課題のブラッシュアップ』 

講師：齋藤 史子 先生 

 

申請課題のブラッシュアップを重

ね，今年度基盤研究 C に採択！   

その過程での迷いや工夫した点につ

いてお話します． 

【主催】看護学部学術委員会 

医療研究推進センター（総合支援・研究基盤部門） 

どこよりも，ひと足早い！ 

“科研費（外部資金）申請”セミナー 
 昨年，申請締め切り直前に開催し，みなさまより「締め切り間際

だと修正が難しい」「もっと早くしてほしかった」と意見が寄せられた

“科研費申請セミナー”．今年はちょっと早めに企画しました． 

 皆さまの参加をお待ちしております． 

 

日時：8 月 6 日（月）13 時～14 時  

 会場：S601 

 講師：山手 美和 先生（療養支援看護学部門） 
    齋藤 史子 先生（療養支援看護学部門） 

 

来年はあなたが講師かも！？ 

年齢・職位不問 



H30年 8月 6日（月）に、看護学部学術委員会、医療研究推進センターの主催で「科研費

（外部資金）申請セミナー」が、山手美和先生，齋藤史子先生を講師として看護学部の教員

を対象に行われました。 

 

山手先生からは、自己の研究の動機づけ、研究意義の見出し方に加え、実際に採択された研

究計画書を提示していただきながら、興味をひく研究テーマや、計画書の具体的な書き方を、

笑いを交えながら講義をしていただきました。 

齋藤史子先生からは、今までの科研審査結果からどのように計画書のブラッシュアップを

行なったのか、並行していた論文投稿での査読者とのやり取りの課程で思考の整理と表現

方法が鍛錬されたことが，採択につながったという内容でした。 

 

先生方の貴重でかつ実践的なお話は大変興味深く、看護学部教員の科研申請書に

対する姿勢と意識をポジティブに変化させる、大変有意義な時間となりました。  

 

 


